



## Entrevista / Melissa Vargas (Diputada – PRI)

### Entrevista con Samuel Cuervo

“El tema de la violencia política en razón de género es un tema relativamente nuevo, hay mucho que regular y legislar al respecto, no tiene más de 10 años esta materia. En los estados, por ejemplo, ya se cuenta con un protocolo de actuación, es decir, que se permite saber cuándo sí es violencia de género y cuando no es violencia política en razón de género. Yo estoy con Nadine (Gasman) de acuerdo a medias porque evidentemente es una declaración muy temeraria, sobre todo en un país en donde mueren muchas mujeres diariamente, la violencia política en razón de género es una de las tantas violencias que se generan y decirles ‘que aguanten vara’ pudiera parecer hasta riesgoso, porque en los últimos años se ha impulsado una legislación muy robusta en esta materia precisamente para evitarla”.